

## VI.

## Wiedersehen und Wiedererkennen.


 Herr Blank und seine Frau hatten mit dem Abendessen gewartet, bis Daniel zurückkam. Daniel führte den fremden Mann in das Speisezimmer, das von zwei Wachskerzen erleuchtet war, die auf der mit einem blendend weißen Tischtuche und hellem Silbergeräthe bedeckten Tafel standen. Herr Blank fing sogleich an, dem Daniel über sein längeres Ausbleiben einen Verweis zu geben. Daniel erzählte die seltsame Begebenheit, die sich mit dem Hunde zugetragen, und die ihm zugleich zur Entschuldigung seines längern Ausbleibens diente. Herr Blank forderte den ehemaligen Besitzer des Hundes auf, zu sagen, wie er um den Hund gekommen sei. Der Mann erzählte mit sichtbarer Rührung, wie er in jener furchtbaren Nacht durch das Aus-